## Sommerwochen in Schlierbach für Herzfamilien



SCHLIERBACH. Der Verein Herzkinder Österreich organisierte drei Sommerwochen im Öko-Feriendorf Schlierbach, an denen insgesamt 60 Herzfamilien für jeweils eine Woche teilnahmen.

Auf dem Programm standen Töpfern, Basteln, Malen, der Besuch der Stiftsglaserei Schlierbach, eine Kutschenfahrt, Schnupper-Paragleiten für Mütter und Väter und vieles mehr. Zum wöchentlichen Grillabend kamen Herzfamilien, Ärzte, Krankenschwestern und Sponsoren und einige stellten sich mit einem Spendenscheck ein.

## Verein Herzkinder

Der Verein Herzkinder ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht-medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche, Erwachsene mit angeborenem Herzfehler und deren Familien.